



## 台風や豪雨により被災された皆さまに 心からお見舞い申し上げます

このたびの台風や記録的な豪雨、また、それに伴う河川の氾濫などで、広範囲に大きな被害が発生しました。

被災された皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。  
狭山市議会

## 12月定例会の予定

- 11月29日(金) 開会、議案説明
- 12月 3日(火) 議案質疑
- 4日(水)～6日(金) 常任委員会
- 9日(月)～11日(水) 一般質問
- 17日(火) 委員長報告、採決、閉会

土・日曜日、休日を除く。日程は変更になる場合があります。  
 問合せ議会事務局へ ☎ 04-2953-1111 内線 3311  
 FAX 04-2955-2396

さやま議会だよりの点字版は  
市役所・図書館などで閲覧できます

## 編集後記

ラグビーW杯では、日本代表の選手たちが目覚ましい活躍を遂げました。日本中が選手たちの活躍によって、勇気と元気を貰いました。世界中の人達と言葉の壁を乗り越えた友情を育むことができました。そして、努力は必ず報われるものではないが、成功する者はすべからず努力しているのだ、ということを再認識させて頂ける貴重な機会でした。

いよいよ来年はオリンピックです。狭山からオリンピックを盛り上げていきましょう！（笹本 記）

次号の議会だよりは2月10日発行

## 広報委員会

委員長	笹本 英輔
副委員長	衣川 千代
委員	福田 正志
委員	山方 清隆
委員	土葉 秋良
委員	千藤 正義
委員	齋藤 正
委員	村中

## 市議会の活動

### 基地対策特別委員会 要望書を提出

10月16日(水)、市民生活の安全と生命財産を守る立場から、議長と基地対策特別委員会の委員長・副委員長が、航空自衛隊入間基地を訪



れ「入間航空祭での航空機の安全飛行の徹底」についての要望書を提出しました。

### 狭山市ビジネスサポートセンター (Saya-Biz) と総務経済委員会の意見交換

10月4日(金)、狭山市ビジネスサポートセンター長の小林美穂氏と富士市産業支援センター (f-Biz)長の小出宗昭氏をお招きし、総務経済委員会委員と意見交換を行いました。

Saya-Bizは、中小企業の経営課題解決などの相談、支援を行うセンターで、運営状況などの説明を受け、今後の産業振興に向けた意見交換が行われました。



産業振興に向けた多くの質問や意見がありました

### 議員研修会を開催

8月21日(水)、明治大学教授・星野泉氏をお招きし、「地方財政と自治体の決算」というテーマで議員研修会を開催しました。

9月議会では、決算審査を行うことから、審査の要点などを学ぶ研修を開催したものです。参加した議員からは、「地方財政の議論の前提となる部分を諸外国と比較し講演されたのは良かった。」「財政に係る内容は常に勉強の必要があると感じた。」などの感想がありました。



自治体財政の課題を学ぶ

### 表紙の写真 常任委員会の活動のようす

総務経済委員会は、所管する事務のうち防災施設の老朽化状況の調査のため老朽化した大型備蓄倉庫と消防団車庫の視察を、文教厚生委員会は、奥富学童保育室の定員を増員する議案の審査のため同保育室の視察を、建設環境委員会は、市道路線の認定議案審査のため祇園地内の現地視察を、それぞれ実施しました。